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伝統は引き継がれました
第５２回甲府市中学校新人体育大会が終了しました

ほとんどの部で、１～２年生による新チームになって初めての公式戦になる市新人体育大

会は、今月９日（金）～１０日（土）に市内各会場で熱戦が繰り広げられました。７日の壮

行会で激励を受けた本校選手団は、「部活の東中」の伝統を引き継ぎ、２年生のリーダーシ

ップのもと、選手一人ひとりが強い決意をもってベストを尽くして戦っていました。

３年生が、市・県総体で素晴らしい成績を残しましたが、新チームもこれに負けずと劣ら

ない好結果を残しました。「礼儀正しく、最後まであきらめない」良き伝統

は、確実に新チームにも引き継がれていました。男子テニス部のようにすで

に県新人大会で優勝した部もあれば、久々（前回いつ出場したのかわから

ない）に県大会の切符を手にした部もありました。また、もう一歩で県

大会を逃した部もありますが、いずれも、新人戦は通過点です。

来年の夏に向けて、これからが大切です。冬から春へと日が短く、活

動時間の確保も難しくなりますが、綿密な計画を立て、１分１秒を大切

にして、課題の克服とたくましさを身につけてほしいと思います。

各部の結果は次のとおりです。健闘を讃えたいと思います。

◎野球 Ｂパート２位 ◎サッカー ３位（県大会出場）◎卓球男子３位（県大会出場）

◎バドミントン女子 団体優勝（県大会出場）

◎バドミントン男子 予選リーグ敗退

◎テニス男子 シングルス（小野）優勝

ダブルス（保坂・佐野）３位

男子団体は県新人大会で優勝しました（１１月関東大会出場）

◎テニス女子 上位入賞はないが、ダブルス３ペアが県大会へ

◎相撲団体Ａ・Ｂともに 優勝（県大会出場）

◎ハンドボール女子 ２位（県大会出場）

◎バレーボール女子 ２位（県大会出場）

◎バスケ男子 ３位（県大会出場）◎バスケ女子 ５位（県大会出場）

◎剣道男子団体Ａ ３位 男子団体Ｂ ２位

◎柔道男子団体 優勝

個人 55kg級（山本）優勝、（荻野）２位、 50kg級（石井）優勝

◎空手 個人組手（出羽）優勝（関東大会出場）

◎水泳 男子 50mバタ ３位（望月） 100m背泳 ３位（廣瀬）

◎陸上 １年女子総合 ３位 １年男子800m,400m ２位（望月）

１年女子100mH １位（村松） 同400m １位（初鹿） 同走高跳 ３位（中島）

同4×100mリレー ３位（小林、今井、村松、初鹿）

◎ソフトテニス男子団体 １回戦敗退 ◎ソフトテニス女子団体 ３位（県大会出場）

ソフトテニス女子は、前週行われた個人戦で５ペアが県大会出場を決めました

夢きよく道はるか



後期学級役員認証式を行いました
高校時代に、百人一首の学習をしましたが、その中に「奥山に 紅葉踏みわけ なく鹿の

声聞くときぞ 秋は悲しき」（猿丸大夫）がありました。今、私の家の周辺では、毎日のよ

うに朝夕、鹿の鳴き声を聞こえてきます。この一首が思い浮かぶ季節を迎えています。学校

は、３学期制で教育課程を編成していますが。一部の教科の授業をはじめ、２期制（前・後

期）で実施しているものもあります。学級役員も前期と後期の二期に

分け改選しています。２０日に、後期学級役員に認証状を渡しました。

前期が、学年・学級の土台を固め、東輝祭でその成果を発揮するという

基礎づくりに対し、土台にしっかりと建材を積み上げ、建築物で

言えば、その完成を目指すのが後期になります。学年・学級が

大きくステップアップし、３月の卒業式、修了式に「このクラス

で良かった」といえるように、彼らの奮闘に期待したいと思います。

ただ、学級は役員だけが頑張れば素晴らしい集団になれるいうものではありません。クラ

ス全員の力が結集してこそであります。役員の頑張り以上に一人ひとりの協力や責任遂行が

求められます。退任する巨人軍の原監督は、「個人より巨人軍」と言って、４番バッターに

バントをさせたり、看板選手を交代させたりしましたが、クラス全員が、まず「個人よりク

ラス」という気持ちで、充実した後期にしてほしいと思います。

＜後期学級役員＞

１年 １－１ １－２ １－３ １－４ １－５ １－６

委員長 掛川 紗帆 横田 裕喜 松本 大空 三井このみ 橋本 史弥 野中 華鈴

副委員長 藤原 葉生 若林 真夢 小林 航太 天野 峻矢 阿部 拓実 長田 果也

副委員長 笹本 葉月 繁藤 美玖 持田 梨名 仲島 朋花 国本 萌花 河西 里保

２年 ２－１ ２－２ ２－３ ２－４ ２－５ ２－６

委員長 三科 大徳 望月 敬斗 長田 拓巳 丸山まつり 飯島 慧 青島 更紗

副委員長 米倉 海斗 荻野 壮太 中嶌 健太 小野晋之介 島田 卓実 駒井 悠人

副委員長 平井 菜央 伊東 なな 雨宮 愛那 窪田 朱花 下坂あかね 薬袋 愛弓

３年 ３－１ ３－２ ３－３ ３－４ ３－５ ３－６

委員長 内田 蓮紀 大橋 一樹 板山 和暉 戸澤 暖 小松 隼大 武居 雪乃

副委員長 角田 大知 渡邉 耀大 藤井 基起 佐々木一翔 望月 大和 村松 龍介

副委員長 須田 郁実 川合 由夏 白鳥 杏果 小林 ミユ 岡 未玲葉 川久保 澪

７Ａ 委員長 内藤 雅之 副委員長 難波小次郎

ＰＴＡ教育講演会が行われました
１６日は、午後から授業参観、教育講演会、学級懇談会、さらに役員さんは、常任委員会

とＰＴＡ行事盛りだくさんの１日でした。特に、ＰＴＡ研修部の運営で行われた教育講演会

は、富士吉田市にご在住の、株式会社「合力」代表取締役の近藤光一氏を講師に迎え、先生

の著書でもあります「ぼくの仕事場は富士山です」というテーマで、貴重な

お話を伺いました。夢は強く思い続ければ叶うことや富士山に５００回以上

登った（案内した）経験から、案内した人の生き方に影響を与えたエピソード

や人の役に立つことの大切さなどとても示唆に富んだ中身の濃い講演をして

いただきました。お忙しい中を参加していただいた保護者の方々には、感謝

申し上げます。また、研修部役員の方々には感謝とお礼を申し上げます。




